

Le mystère du médaillon en or

Mystère et Enquête • 7/8 ans



Chapitre 1 : La découverte du mystère

C'était une belle journée de printemps lorsque Max, un petit garçon de 8 ans, décida de se promener dans le parc de la ville. Il aimait jouer avec ses amis au football ou à cache-cache, mais cette fois-ci, il avait envie de profiter du beau temps en solitaire.

Alors qu'il s'apprêtait à rentrer chez lui, il remarqua quelque chose de bizarre près de la fontaine du parc. Une grosse pierre avait été déplacée, laissant apparaître un trou dans le sol. Curieux, Max s'approcha pour voir ce qu'il y avait dedans.

Il y avait un étrange objet brillant, recouvert de poussière. Max le prit délicatement et le nettoya avec son t-shirt. C'était un médaillon en or, avec une pierre précieuse au centre. Max se demanda qui avait pu le cacher là et pourquoi. Il décida de mener l'enquête pour découvrir la vérité.

Chapitre 2 : Les premiers indices

Max avait besoin d'aide pour résoudre ce mystère. Il alla chercher ses deux meilleurs amis, Léa et Tom, pour leur montrer le médaillon et leur expliquer ce qu'il avait découvert. Ensemble, ils décidèrent de commencer leur enquête.

Ils commencèrent par interroger les personnes autour du parc. La plupart ne savaient rien, mais une vieille dame leur parla d'un homme étrange qui venait souvent dans le parc la nuit. Il portait une veste en cuir et un chapeau noir, et semblait toujours nerveux.

Max, Léa et Tom décidèrent de surveiller le parc la nuit suivante pour voir si l'homme mystérieux revenait. Ils se cachèrent derrière les buissons et attendirent. Soudain, ils entendirent un bruit. C'était l'homme en veste en cuir ! Il avait l'air nerveux, comme l'avait décrit la vieille dame. Ils le suivirent discrètement pour voir ce qu'il faisait.

Chapitre 3 : La découverte du crime

L'homme étrange se dirigea vers un vieux bâtiment abandonné. Il y entra discrètement, comme s'il ne voulait pas être vu. Max, Léa et Tom le suivirent et regardèrent par une fenêtre. Ils virent l'homme en train de fouiller dans une vieille caisse. Il sortit un objet brillant et le rangea dans sa poche.

Soudain, ils entendirent un cri. C'était un cri de femme ! Ils entrèrent dans le bâtiment pour voir ce qui se passait. Ils trouvèrent une femme ligotée et bâillonnée. Elle leur fit signe de la libérer. Ils défirent les liens et la femme leur expliqua ce qui s'était passé. Elle était la gardienne du musée de la ville, et avait été enlevée par l'homme en veste en cuir. Il voulait prendre un objet précieux dans le musée, mais elle avait refusé de lui donner la clé.

Max, Léa et Tom décidèrent de mettre un terme aux agissements de l'homme mystérieux.

Chapitre 4 : La résolution de l'enquête

Ils se dirigèrent vers le musée pour voir si l'homme y était encore. En chemin, ils appelèrent la police pour leur expliquer la situation.

Lorsqu'ils arrivèrent au musée, ils virent l'homme en veste en cuir qui essayait de forcer la porte. La

police arriva peu de temps après et arrêta l'homme.

Plus tard, la femme gardienne du musée remercia Max, Léa et Tom pour leur aide précieuse. Elle leur montra également une exposition sur l'histoire du médaillon en or qu'ils avaient trouvé dans le parc. Il avait appartenu à la famille royale il y a plusieurs siècles, et avait été volé lors d'un raid. Le médaillon avait été caché pour éviter qu'il ne soit retrouvé par les voleurs.

Max, Léa et Tom étaient heureux d'avoir résolu le mystère et d'avoir aidé la police à arrêter un criminel. Ils étaient fiers de leur courage et de leur intelligence.

Chapitre 5 : La leçon apprise

Max, Léa et Tom avaient appris une leçon importante : il ne faut jamais sous-estimer sa capacité à résoudre un mystère. Avec de la persévérance, de la curiosité et de l'intelligence, on peut accomplir de grandes choses. Ils avaient également appris l'importance de travailler en équipe et de demander de l'aide lorsque c'était nécessaire.

La ville avait maintenant un peu moins de mystère grâce à eux. Ils se promirent de continuer à enquêter si d'autres mystères se présentaient à eux.

Le quizz : as-tu bien compris l'histoire ?

1) Qui a trouvé le médaillon en or ?

- A) Léa
- B) Max
- C) Tom
- D) La vieille dame

2) Où le médaillon en or a-t-il été trouvé ?

- A) Dans un musée
- B) Dans un parc
- C) Dans une boutique
- D) Dans une école

3) Qui était la gardienne du musée ?

- A) La vieille dame
- B) Léa
- C) Tom
- D) Une femme

4) Pourquoi l'homme en veste en cuir avait-il enlevé la gardienne du musée ?

- A) Pour lui voler de l'argent
- B) Pour obtenir un objet précieux
- C) Pour lui faire peur
- D) Pour l'emmener en vacances

5) Quelle est la leçon apprise par Max, Léa et Tom ?

- A) Il ne faut jamais travailler en équipe
- B) Il ne faut jamais demander de l'aide
- C) Il ne faut jamais être curieux
- D) On peut accomplir de grandes choses avec de la persévérance, de la curiosité et de l'intelligence

Bonnes réponses :

1) B) Max 2) B) Dans un parc 3) D) Une femme 4) B) Pour obtenir un objet précieux 5) D) On peut accomplir de grandes choses avec de la persévérance, de la curiosité et de l'intelligence

Glossaire : les mots compliqués de l'histoire

Enquête: Recherche pour découvrir la vérité

Précieuse: Qui a une grande valeur

Mener l'enquête: Chercher des indices pour découvrir la vérité

Interroger: Poser des questions pour obtenir des informations

Mystérieux: Qui est difficile à comprendre ou à expliquer

Surveiller: Observer attentivement pour voir ce qui se passe

Discrètement: Sans attirer l'attention

Ligotée: Attachée avec des cordes

Bâillonnée: Avec un tissu dans la bouche pour ne pas parler

Précieux: Qui a une grande valeur

Raids: Attaques soudaines et violentes

Persévérance: Continuer à essayer même si c'est difficile

Intelligence: La capacité à comprendre et à résoudre les problèmes

équipe: Travailler ensemble pour atteindre un objectif